
習志野市の小・中学校の教務主任、研究主任の先生方を対象に、「全国学
力・学習状況調査」についての出前中堅教員サポート塾を開催しました。当日
は講話に加え、「ＩＣＴを活用した学習指導の充実に向けて」をテーマに、思
考ツールを使って各学校の実践や今後取り組んでみたいことをまとめ、共有し
ました。

初めて分析するので、手順や読み取り方
等不安なことがたくさんありましたが、分
かりやすく教えていただけたので、今後の
授業改善に生かせるような分析ができるよ
うに努力したいです。

夏休みを使って今まで以上に全国学力・
学習状況調査の結果を分析をしたいと思い
ます。

必要なテーマについて、適切な時間配分
で、グループ活動も入れて研修をしてくだ
さったので、充実した学びをすることがで
きました。

分析シートの使い方が分かりました。も
う少し詳しく分析していき、対策をしてい
きます。

思考ツールの活用方法と他の先生のＩＣ
Ｔの実践方法について学校に持ち帰りたい
と思いました。

児童の学力向上と教職員の指導力向上に
生かしていきたいです。

全国学力・学習状況調査や思考ツールの
重要性を知ることができました。


